
Муниципальное общеобразовательное учреждение 

«Средняя общеобразовательная школа №4»  
 

Протокол №2 

заседание Управляющего совета  

25.12.2015         
 

Председатель - С.А. Евтухова 

Секретарь – С.А. Волкова 

Присутствовали: 

- Е.А.Павловец, директор школы, член УС, 

-О.Н. Орешкова, член УС, 

- О.И. Матвеичева, член УС, 

- Т.И. Воротова, член УС, 

- В.В.Красная, член УС, 

- А.А.Галаева, член УС, 

-С.И.Александрова, член УС, 

- В.Иванов, член УС, 

- В. Доловская, член УС, 

- М.Серегина, член УС, 

- Г.Н.Пронина, кооптированный член УС. 
 

Приглашены: 

- О.В.Пименова, зам.директора по УВР, 

- С.А. Леметина, зам.директора по УВР, 

- О.Н. Добрякова, глав.бухгалтер, 

- О.Н. Морозова, зам.директора по АХР. 
 

Повестка дня: 

1. Согласование направлений расходов на новый финансовый год. 

2. Обсуждение ПФХД на 2016 год, утверждение сметы расходования.  

3. Медицинское сопровождение образовательного процесса. 

4. Основные направления работы школы по профилактике правонарушений и 

преступлений среди обучающихся. Работа Совета профилактики. 

5. Внеурочная занятость обучающихся. 

6. Итоги мониторингов по направлениям работы школы. 

7. О работе Совета старшеклассников школы. 

Слушали: 

по первому и второму вопросам: выступили О.Н. Добрякова, глав.бухгалтер, и 

О.Н.Морозова, зам.директора по АХР. Ими предоставлен анализ за предыдущий год, 

намечены первоочередные направления деятельности. Членами УС обсужден и 

согласован ПФХД на 2016 год, утверждены сметы расходов. 

Принято единогласно. 

по третьему вопросу: выступила Пронина Г.Н.,  кооптированный член УС. Она сообщила 

о медицинском сопровождении образовательного процесса. У школы заключен договор на 

медобслуживание с городской детской поликлиникой. Ученики в соответствии с 



распоряжением проходят медосмотры в медкабинете школы, в случае отсутствия в ОУ в 

момент прохождения медосмотры проводятся в поликлинике, сопровождают ребят 

родители. Фельдшер школы работает ежедневно с 08.00 по 15.00. В послеурочное время 

школа остается без медицинского сопровождения. Кабинет лицензирован. На сайте 

школы своевременно размещается информация о предстоящих медосмотрах и 

профилактических прививках.  

Считать медицинское образовательного процесса удовлетворительным 

по четвертому  вопросу: выступила  О.И.Матвеичева, член УС. Она предоставила 

подробный анализ состояния правонарушений и преступлений среди учащихся по 

основным направлениям профилактической работы. В профилактической работе 

наблюдается положительная динамика снижения числа правонарушений и преступлений. 

Озвучена группа учащихся, вызывающих серьезные опасения. Предоставлены списки 

учащихся, состоящих на различных видах учета. Продемонстрированы результаты 

мониторинга. Так же озвучены семьи учащихся, за которыми требуется постоянный 

контроль. Предложено патронирование данной категории семей членами УС. 

Отметить работу по профилактике правонарушений. Откорректировать план работы 

с родителями («Раннее  выявление «проблемных семей», рассмотреть вопрос по введению 

соц. проекта «Осторожно,  трудный возраст!») 

Принято единогласно. 

по пятому  вопросу:  выступила С.А. Леметина, зам. директора по УВР. Она сообщила, 

что активность учащихся во внеурочное время у отдельных руководителей кружков 

максимальная, но имеются такие кружки, в которых процент посещения крайне низкий. 

Согласно мониторингу с удовольствием посещаются проектные мастерские, английский с 

удовольствием, спортивные секции, театр. Процент охвата внеурочной деятельностью в 

начальной школе -100%, средней школе - 67% (18%  из оставшихся 33% не посещают 

школьные кружки  в ввиду того, что заняты в музыкальной школе, художественной 

школе, спортивной школе и т.д.), старшей -100% (элективы и консультации). Таким 

образом,  внеурочная занятость по школе составляет около 92 %. Что является хорошим 

результатом. 

Отметить  работу по занятости учащихся в 1-4, 10-11 классов. Обязать классных 

руководителей 5-9 классов вести постоянную разъяснительную работу с родителями и 

детьми по вовлечению в творчество, спорт, науку. Руководителям кружков для учащихся  

5-8 классов провести рекламные анонсы в поддержку своих кружков. 

Принято единогласно. 

по шестому  вопросу: слушали Т.И. Воротову, члена УС. Татьяной Ивановной 

подготовлена и представлена информация по результатам проведения мониторингов, из 

которой очевидно с какой огромной ответственностью работали группы. Ею отмечены 

председатели комиссий. Предложено обобщить опыт работы комиссий и представить 

на Форуме молодых учителей или конкурсе УС. 

Принято единогласно 



по седьмому  вопросу: слушали С.А.Леметину, зам.директора по УВР. Ею озвучена 

проблемы активации школьного самоуправления. Имеются трудности в организации 

коллективных дел в отдельных классах. Предложено ввести проект по обучению 

школьному самоуправлению «Я-ЛИДЕР!» или «Школа самоуправления», в ходе которого 

творческая группа учителей и учащихся смогут поделиться своим опытом, идеями, 

решениями социальных задач. Выход-участие в районном конкурсе ЛИДЕР, введение в 

состав молодежной организации инициативных и активных учащихся старших классов и 

т.д. 

Принято единогласно 

РЕШЕНИЯ: 

1. Согласовать ПФХД на 2016 год, утвердить  сметы расходов. 

2. Отметить работу по профилактике правонарушений.  Скорректировать 

план работы с родителями («Раннее  выявление «проблемных семей», 

рассмотреть вопрос по введению соц. проекта «Осторожно,  трудный 

возраст!») 

3. Отметить  работу классных руководителей по организации занятости учащихся 

в 1-4, 10-11 классов. Обязать классных руководителей 5-9 классов вести 

постоянную разъяснительную работу с родителями и детьми по вовлечению в 

творчество, спорт, науку. Руководителям кружков для учащихся  5-8 классов 

провести рекламные анонсы в поддержку своих кружков. 

4. Обобщить опыт работы комиссий и представить на форуме молодых учителей 

или конкурсе УС.   

5. Обсудить с классными руководителями создание проекта  по обучению 

школьному самоуправлению «Я-ЛИДЕР!» или «Школа самоуправления», в 

ходе которого творческая группа учителей и учащихся смогут поделиться 

своим опытом, идеями, решениями социальных задач. Выход-участие в 

районном конкурсе ЛИДЕР, введение в состав молодежной организации и т.д. 

 

Принято: единогласно 

 

 

                       Председатель С.А. Евтухова 

 

                       Секретарь                       С.А. Волкова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


